

SAMEDI 08 JUILLET 2017



COURSE HORS STADE

A l'assaut de Ressons-le-Long

Avant qu'il ne fasse « volontairement l'impasse » sur l'étape de Montigny-Lengrain, Sébastien Pinon aura à cœur de conforter sa position de leader du challenge des grimpeurs à Ressons-le-Long, qui sera la huitième étape. Souverain à Cuisy-en-Almont,

il essaie de connaître semblable satisfaction. Chez les femmes, Cécile Delbecq s'est également prise au jeu. Au départ demain, elle s'efforcera à faire aussi bien qu'au parc de la Canopé, où elle s'était notamment jouée de Reine Germain et Hafida Aboulhama. Des rivales qu'elle pourrait d'ailleurs retrouver sur ces talons.